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手机宽带降费
手机宽带月费直降，20M宽带一天不到9毛钱

高清电视免费
高清电视免费体验，预存送等额话费
再送宽带免费提速

用88元及以上4G套餐，光纤宽带/高清电视免费用

【春风拂面】
春风吹面薄于纱，
春人妆束淡于画。
游春人在画中行,
万花飞舞春人下。
梨花淡白菜花黄。
柳花委地芥花香。
莺啼陌上人归去,
花外疏钟送夕阳。

——《春游》
李叔同

郑州晚报官方微信

《身边》客户端
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公民代表乔涛涛是中州
大学教师，同时也是河南小蚂
蚁志愿服务队队长，他十分关
心“如何全面提升郑州城市精
细化管理服务水平”。乔涛涛
说，在肯定去年开展的城市精
细化管理“百日行动”攻坚战
取得成效的同时，还应看到在

全面提升郑州城市精细化管
理服务水平上还有一些难题
需要破解。

他建议，树立“窄马路、密
路网”的城市道路布局理念，建
设快速路、主次干路和支路级
配合理的道路网系统。创新推
动民政部提出的“三社联动”，
推动三社（社区党委会、居委
会、社会组织、社工）+物业、社
区邻里、社区商户、社区支持单
位构建共建共享的新机制。

公民代表孟繁聪建议，将
城市精细化管理上升至全市层
面，以联合联动为都市区发展
保驾护航，同时建立城市发展
黑名单制度，并在云平台共享，
大幅提高违法成本。

本报讯 昨日下午，郑州市政协十三届三次会议举行公民代表座谈会，50名来自各行各业的公民代表结合自己的工作
实际和对社情民意的了解，围绕郑州市“十三五”规划制定，郑州国际商都建设，市民关心关注的热点、难点问题等畅所
欲言，为郑州市经济和社会发展建言献策，表达基层百姓心声。市政协副主席薛景霞出席会议。

“部分学校对小学科课程
重视力度不够，缺少专任教
师。”公民代表雷志华认为，小
学科课程的缺失会导致后续学
习阶段出现断层，他建议加大
小学科课程考核力度，提高小
学科教师地位，加大政府购买

服务力度，在部分学校尝试“小
全科教师”。

公民代表魏丽是一名中学
老师，从事教育工作已 26 年，
她建议建立教师福利待遇定期
增长机制，提高教师待遇，依法
保障教职工权益。

来自 12355 青少年服务热
线的公民代表郑欢欢在接听咨
询热线时发现，当前，单亲家庭、
离异家庭孩子心理问题值得关
注。她呼吁大家应高度关注相
关家庭青少年心理感受，给予更
多温暖，同时，妇联、团委、工会
等相关部门应开设更多公益大
讲堂活动，帮助孩子及时疏导。

环境保护依然是公民代表
关心关注的热点问题。公民代
表匡洁认为，改变城市绿化审
美观念与绿化作业标准势在必
行，建议尽快修订城市绿化标
准，减少广场修建，改变人工痕
迹重的造园方式，增加近自然
造林造园的“生态斑块”，成为

城市生态屏障，鼓励社区居民
合理利用社区空间种植，改变
城市的完全消费属性。

公民代表王鹏建议给孩子
多留些自然玩耍之地，每一所
学校及社区附近都应该有一片
自由开放的自然空间，让儿童
有机会在自然博物馆中了解生
命的神奇奥秘。

想去近郊旅游，没有私家
车，公交车少成为困扰不少市民
的难题。公民代表张震建议增
加旅游观光路线公交车，统一旅
游公交线路车体及站牌，同时规
范一批旅游出租车，在价格上不
欺客，方便市民近郊游。

“民以食为天，食以安为先。”
怎么样保障群众“舌尖上的安
全”？公民代表建议强化法治教
育，形成社会共治局面，强化食品
生产者和食品企业的自律意识和
主体意识，强化食品安全的执法
力度，还要加强乡镇、农村等基层
地区的食品安全监管力度。

“贫穷地区的孩子和家庭距
离小康水平还有很远的路。”公民
代表齐伟源关注的是精准扶贫，
建议立足长远，做好顶层设计，补
齐“短板”，加大基础设施建设，以
为百姓谋福祉为根本目的，发挥
社会保障“兜底”功能，要因地制
宜，集中力量搞好特色产业园区。

城市管理
建立城市发展黑名单制度，提高违法成本

基础教育
建议加大“小学科”课程考核力度

社会保障
建议在大型社区设置养老机构

食品安全
加强基层地区的食品安全监管力度

环境保护
城市应给孩子多留些自然玩耍之地

精准扶贫
建议立足长远，做好顶层设计

“随子女居住及异地离退
休回郑居住的 60 周岁以上老
人群体，因户籍关系未转入而
享受不到社会对老年人的关
爱 优 待 政 策 ，应 该 加 以 关
注。”公民代表张松振建议，
政府出台具体规定，对长期
在郑州居住的 60 周岁以上老
人，在公安机关办理临时居
住证 5 年以上，并能提供居住
社区证明及子女或配偶户籍、

住所等证明的，给予享受本地
60 周岁以上老人同等待遇的
优惠政策。

公民代表赵蔚关注医养结
合，建议完善社区医疗机构配
置，在大型社区设置养老机构，
细化“片医”工作，同时在二级
甲等及三级甲等医院为全市60
岁以上“失独”家庭老人开辟医
疗绿色通道。

如何解决协管员等基层
工作者的“后顾之忧”，公民代
表马继红认为，政府应考虑为
劳动保障监察中队配备交通
工具，要统一着装，使基层劳
动监察工作更趋规范化，同时
加大资金投入，提高人员福利
待遇。


